Por la transición, alistan el cambio institucional para sector energético

SEGÚN LA AGENCIA NACIONAL DE HIDROCARBUROS, HAY 150 CONTRATOS EN FASE DE EXPLORACIÓN EN ZONAS CON POTENCIAL DE GAS. ENTIDAD HARÁ ESTUDIO QUE SERÁ INSUMO PARA EL MINISTERIO DE MINAS Y ENERGÍA.

Como parte del proceso de transición energética que impulsará el Gobierno, las autoridades comenzarán a ejecutar el próximo año un estudio del potencial que hay en nuevas fuentes de energía, que sirva como insumo para la construcción de una política pública en este sentido.

Así lo manifestó el director (e) de la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), Andrés Bitar, quien, en el marco del congreso de Naturgás que se lleva a cabo en Cartagena, afirmó que la entidad no puede ser un convidado de piedra en este proceso que emprenderá el país de cara a los próximos años.

Por ello, a cargo de la entidad ya hay un proyecto de inversión de más de 300.000 millones de pesos que se ejecutará el próximo año, con el objetivo de destinarlos a estudios para mirar el potencial real de geotermia, eólico, fotovoltaico y con eso darle los insumos al Ministerio para que pueda construir la política de transición energética.

Según el funcionario,

como parte de este objetivo necesariamente habrá que hacer un cambio institucional en el sector energético del país, para lo cual hay que revisar si estos ajustes van a estar basados en la Agencia Nacional de Hidrocarburos o si ello se hará a través de otra institución ya existente o nueva que asuma el liderazgo.

"Esa política de transición debe tener metas concretas y basadas en la ciencia y en datos específicos. Y ahí la ANH dará señales", indicó.

En materia de gas, Bitar señaló que el sector debe entrar por la puerta que abrió el presidente Petro para construir desde el plan de desarrollo la política de transición energética.

Actualmente, de 328 contratos firmados con la ANH

WAN FIFA
ICQC 2018-20

••••

hay 182 en fase de exploración, de los cuales más de 150 están ubicados en cuencas que tienen vocación de gas, con un potencial de 30 terapiés cúbicos en área continental, mientras que en el mar el potencial es de 28 terapiés cúbicos.

De ese total, hay 40 suspendidos por conflicitividad social, licencias ambientales o consulta previa, pero que se buscan reactivar. "La transición debe ser planificada y estar basada en la ciencia. Desde la industria se deben coordinar estos esfuerzos, porque el Gobierno tiene toda la voluntad de avanzar hacia la transición garantizando el abastecimiento", concluyó Bitar.

Ómar G. Ahumada Rojas Enviado Especial a Cartagena

MERCANTIL COLPATRIA S.A.

Convocatoria

Asamblea Extraordinaria de Accionistas

Se convoca a los señores **Accionistas de Mercantil Colpatria S.A.** a la Asamblea General Extraordinaria de Accionistas que tendrá lugar el viernes 28 de octubre de 2022, a partir de las 8:00 am en el salón de reuniones situado en el piso 2 del Edifico El Cid, ubicado en la carrera 9 No. 24-03 de la ciudad de Bogotá D.C. con el fin de agotar el siguiente orden del día:

- 1. Verificación de quorum
- Designación de una comisión para revisión y aprobación del Acta de la Reunión.
- Lectura del orden del día.
- Aprobación de Reforma parcial del Estatuto Social de la Compañía

Eduardo Pacheco Cortés Presidente